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                    回 覧   令和 6年 2月 3日 

大道町内会長 佐藤邦彦  

大道町内会だより（1、2月版） 

令和 6 年の幕開けは「能登半島地震」でしたが「東日本大震災」の記憶         

も冷めない状況下で厳冬の中、できるだけ早い復興が待たれます。また、コロナ禍が下火

になってきたかと思うとインフルエンザの流行となかなか落ち着くどころか日常を取り

戻せない日々が続いています。しばらくは我慢の時でしょうか？ 

昨年 12 月及び令和 6 年 1 月の報告と 2 月以降の主な予定をお知らせします。 

町内関係  

  ＜令和 5 年 12 月＞ 

★「地区長・班長常会」：2 日(土)18 時 30 分より 2 グループに分けて常会を行いました。 

★「おひとり暮らしのミニクリスマス会」：7 日(木)14 時より集会所にて約 30 名の参加でした。 

★「六浦第 5 公園清掃」：30 日(土)10 時より清掃を行いました。参加者 3 名で 8 袋を収集しまし

た。（第 3 公園は 9 月末を以て「横浜逗子線街路整備工事」のため閉鎖となっています。） 

★「年末大掃除」：24 日(日)9 時より町内会役員総出で集会所、山王神社を清掃、集会所玄関に門

松飾りを行いました。 

★「正月配布物」：26 日(火)9 時より町内会役員総出で各班への配布物（県のたより、広報よこは

ま、金沢区たより）を仕分け、分担して各地区長さんへ配布しました。 

★「年末火災予防巡回」：大道消防団による町内巡回を 28 日～31 日まで行いました。    

  ＜令和 6 年 1 月＞ 

★「新年餅つき大会」：7 日(日)10 時～12 時大道集会所前で行いました。約 250 名

の参加をいただき、小さな子どもも杵を持って頑張って餅をついていました。

参加者へのパック入りのお餅がたりなくなるほど盛会に終了、来年は餅米の量

を検討します。 

★「正月飾りの取り外し」：8 日(月)9 時より集会所・山王神社の正月飾りの取り外しを役員にて

行いました。 

★「臨時三役会」：14 日(日)19 時より集会所にて、大道東橋横の掲示板設置について検討を行い、

隣接の新築建設の進捗状況に合わせ新規の掲示板を業者に発注することとしました。 

★「連絡会・三役会・役員会」：27 日(土)16 時より集会所にて実施、区より委嘱された委員との

「連絡会」は保健活動推進員より 12 月 3 日(日)に金沢公会堂にて「福祉保健のつどい」と 1 月

23 日(火)に「人権啓発講演会」が開催されたこと、民生委員より大道地区 69 件に「ペットボ

トルオープナー」を配布したこと、2 月 29 日(木)には金沢公会堂にて「8050 世帯引きこもり

支援」について講演予定あり、青少年指導員からは 12 月 9 日(土)富岡小学校にて「ｽｸｰﾙｿﾞｰﾝｷ

ｬﾝﾍﾟｰﾝ」が行われたこと、2 月 23 日(祝)はｽﾎﾟｰﾂ推進委員とともに「金沢ﾛｰﾄﾞﾚｰｽ大会」の警備

にあたるとの報告がありました。環境事業推進委員からは放置自転車の廃棄手続きとカラス対

策について説明がありました。 

「三役会・役員会」では 2 月常会の進行確認を行いました。特に 3 月

17 日(日)9 時より予定されている「町内消火栓放水訓練」について

の説明を行い、詳細については再度 3 月の常会にて説明する予定で

す。また、「大道小学校卒業生を祝う会」はお祝い文と記念品を贈ることとしました。令和 6 年

度の「大道町内会総会」は「書面総会」とする方向で検討、総会開催に基づき令和 6 年度の予

上のＱＲコードからホ
ームページが見れます。 



2 

 

算作成作業について各専門部長の事業計画策定の日程を説明しました。令和 6 年度は町内会役

員非改選年度」となっていますが「町内会役員推薦委員会規程」に基づき地区長さんには 2 月

常会後説明することとしました。集会所キッチンにある「給湯器更新」について見積中である

こと、「町内会役員銘板（各玄関に表示）」の仕様を決定し、令和 6 年度

の関係者に配布することが決まりました。 

行政関係 

  ＜令和 6 年度 1 月のみ開催＞ 

★「金沢区消防出初式」：5 日(金)9 時より金沢公会堂及び隣接の泥亀公園

にて行われ佐藤会長、長島副会長が出席しました。式典では永年消防活

動に貢献された団体・個人の表彰と泥亀公園では実際の消火活動の模範演技と放水、はしご

車の訓練が行われ多くのこどもたちも歓声をあげて見守っていました。 

★「金沢区賀詞交換会」：5 日(金)11 時より金沢地区センターにて開催、佐藤会長・長島副会長及

び金沢区より委嘱された役員が出席、令和 5 年に著しい成果を上げた「アスリート」の方々

の表彰がありました。 

★「六浦西地区連合町内会長会議」：24 日(水)18 時 30 分より六浦地区センターにて開催、佐藤

会長が出席、冒頭大道中学校笠原校長より学校内でインフルエンザによるクラス閉鎖が発生

しており対応に苦慮していること、また、今年度より「公立高校入学試験の受験申請」がイ

ンターネットとなりシステム上のやりとりで保護者からの電話の応対で大変な状況にある

との報告でした。 

  行政関係では「能登半島地震」の支援で金沢区役所からも職員の派遣を開始しました。警察

署関係では「自転車の盗難」が多く無施錠が要因だそうです。また、今年の「特殊詐欺」は

預貯金詐欺が多く見られ県外で 5人が逮捕されたとのこと、消防署関係では「能登半島地震」

への派遣で能見台・釜利谷から延べ 15 人が出動とのこと。京急六浦駅の令和 6 年 4 月以降

無人化（回覧資料を参照下さい）が進められているとの報告がありました。 

★「六浦西地区社協定例会」：26 日(金)19 時より六浦地区センターにて開催、関副会長、吉野民

生委員、石井保健活動推進員、廣瀬保護司が出席しました。 

★「大道小学校見守り隊(8 名)」：12 月は月・水・金を担当、1 月は火・木担当でした。  

その他 ＊2 月以降の予定＊ 

1) 地区長・班長常会：2 月 3 日(土)18 時 30 分より大道集会所にて 2 分

割にて開催。 

2）六浦第 5 公園清掃活動：2 月 11 日(日)9 時より清掃活動を行います。 

3）お囃子倶楽部練習会：2 月 13 日(火)19 時より再開します。 

4）災害時要援護者支援事業研修会：2 月 17 日(土)13 時より金沢区役所にて開催。 

5）六浦西地区町内会長会：2 月 22 日(木)18 時 30 分から六浦地区センターにて開催。 

6）連絡会、三役会、役員会：2 月 24 日(土)16 時より大道集会所にて。  

7）六浦西地区社協定例会：2 月 28 日(水)19 時より六浦地区センターにて。 

8）町内会長感謝会：2 月 29 日(木)15 時 30 分より横浜テクノタワーにて。  

☆ 大道小学校見守り隊(8 名)：2 月は月・水・金、が担当＜見守り隊員募集中＞ 

  

お知らせ 

 ★大道町内会には「掲示板」が 10 ヶ所あります。今回、大道東橋脇にある掲示板

をリニューアルしますので、1～2 ヶ月ほど掲示板の無い状況が続きますがご

了承下さい。主な掲示内容はこの「町内会便り」でも掲載しています。 


